



## Alejandro Santana: “tenemos un proyecto con vocación de mayoría donde hemos logrado generar un apoyo que traspasa ChileVamos”

**El candidato a gobernador regional por ChileVamos, Alejandro Santana, destacó la importancia de la experiencia y alianzas para abordar problemáticas claves como la seguridad, vivienda y salud en la región.**

**P**or estos días, el candidato a gobernador regional de ChileVamos, Alejandro Santana, realizó un nuevo recorrido a varias comunas de Chiloé en el marco de su campaña. En este contexto, sostuvo reuniones en Ancud y Castro, reafirmando su compromiso con la creación de políticas públicas que aborden los distintos temas claves para el crecimiento de la región.

### EXPERIENCIA Y LIDERAZGO REGIONAL

Según señaló el político, su sector tiene la experiencia necesaria para abordar los problemas que aquejan a la provincia y a la región, contando con alcaldes, consejeros regionales y concejales que son parte de este proyecto.

**“Tenemos un proyecto con vocación de mayoría, porque hemos logrado generar un apoyo que traspasa la coalición. Yo soy candidato de una coalición a la que se ha sumado el mundo independiente, el mundo del centro, Amarillos, Demócratas, el Partido de la Gente; y también un mundo de independientes que se identificaban con la exconcertación y que no quieren seguir con un gobierno ideologizado y con un Chile que está polarizado. Para eso se requiere que el 26 y 27 de octubre se inicie un proceso de cambio, de volver a un Chile de antes, con sus baches y ripios, pero que tenía un horizonte claro”**, expresó.

El exparlamentario señaló que para ello se debe regresar a un espacio de moderación y diálogo, destacando la importancia de socializar las políticas públicas, escuchando a todos los sectores.

**“Creo que en ese aspecto nosotros tenemos capacidad, porque este proyecto viene acompañado de un equipo bastante grande. Hay un número muy importante de personas que trabajan en esta campaña, esto me compromete y obliga. Es lo que he sentido en Chiloé, cuando me junto con los pescadores o vecinos que conozco. Tuve la oportunidad de trabajar con ellos en varias oportunidades cuando fui parlamentario y ellos creen que la experiencia es importante para salir de este camino, eso a uno lo motiva”**, expresó.

Santana indicó que uno de los objetivos de su campaña es salir victorioso en la primera vuelta y **“evitar una segunda vuelta que solo va a significar más gasto para el Estado, menos tiempo para solicitar antecedentes al Gobierno Regional saliente y así comenzar con el trabajo sin tener que hacer análisis previos”**.



### PRIORIDADES REGIONALES: VIVIENDA, SALUD Y SEGURIDAD

El candidato de ChileVamos señaló que, en el contexto regional, temas como la vivienda y la salud están entre los de mayor preocupación para la comunidad. Sin embargo, en el último tiempo, la seguridad pública emerge como uno de los asuntos más urgentes, según lo reflejan las encuestas y sus conversaciones con la ciudadanía.

**“85 personas de cada 100 dicen que les preocupa la seguridad. Es un tema que está instalado en toda la región, inclusive en comunidades más pequeñas, no solo en el sector urbano. Luego están las listas de espera, que están aumentando, y gente que se muere esperando una atención. Pero un tema que no existía y que ahora está entre los primeros lugares es el narcotráfico. La vivienda y el acceso a una educación de calidad siguen siendo prioridades, pero se han instalado ejes importantes relacionados con la delincuencia y el narcotráfico”**, expresó.

En este contexto, apuntó hacia el fortalecimiento de áreas como la recreación, el deporte y la cultura como una forma de combatir el avance de la droga entre la población. Santana también subrayó la importancia de la participación del mundo privado y las acciones conjuntas con el sector público.

**“Creo que los privados, la industria, los generadores de grandes volúmenes de**

**exportación, tienen que ser contribuyentes al cofinanciamiento para que podamos llegar más rápido a algunas soluciones y aumentar la cobertura. Hay comunas donde no se ha construido ni media casa, hay serios problemas para acceder a terrenos viables para construir. Por eso, tenemos que hacer una alianza. En el plano regulador, el GORE debe financiar fondos sectoriales de excepción para poder avanzar. Las razones por las cuales esto ocurre son conocidas, no requieren diagnósticos ni mesas de trabajo, sino acción y gestión, y para acelerar estos procesos se requiere la participación del sector privado”**, expresó.

Santana indicó que para que esto ocurra es necesario entregar certeza jurídica al mundo privado, y destacó la importancia de que el gobernador participe en los debates que se generan en el Congreso.

**“El gobernador debe llevar la voz de la región en temas que son relevantes. Es importante que el gobernador, en temas tan importantes como el turismo, abra la región al mundo y no solo al mercado local. Pero para eso se requiere tener profesionales competentes y con una experiencia comprobada y demostrable. Este proceso requiere de liderazgo. Lo que he encontrado en cada uno de los puntos donde he estado es que la gente percibe que este proyecto, con vocación de mayoría, en el que no estoy solo como candidato, cuenta con personas con experiencia”**, expresó.